



「夏休みを迎えるにあたって」

いよいよ夏休みが目前に迫ってきました。生徒のみなさんの中には、この長期休業を心待ちにしていた人も多いのではないのでしょうか。

昨年、私はこのコラムで「自分の夢を考えてほしい」と伝えました。この夏も、その思いが変わりはありません。長くも、あっという間に過ぎ去ってしまう夏休み。自分は何に興味があり、将来、何をしたいのか。じっくりと自分と向き合う時間をぜひ作ってほしいと願っています。

さて、今年は少し視点を変えて、私自身も深く考えたことなかった「夏休み」について調べてみました。私たちは毎年、当たり前のように夏休みを迎えていますが、その起源については意外と知らないものですよね。

調べてみると、夏休みは明治14年(1881年)に小学校教則綱領第7条で「小学校ニ於テハ日曜日、夏季冬季休業日及大祭日、祝日等ヲ除クノ外授業スヘキモノトス」と定められたことから始まったそうです。現在は学校教育法施行令第29条に定められており、期間は市町村の教育委員会が定めています。新しい知識を得ることは、いくつになっても楽しいものです。みなさんも、日頃の疑問を深掘りしてみると、新たな発見があるかもしれませんね。

せっかくの夏休みですから、普段はなかなかできないことにも、ぜひ挑戦してほしいと思います。先日、あるテレビ番組で女性芸能人の方が「今年の夏は、外に出てみたい」と話していました。近年の記録的な猛暑や熱中症への懸念から、外出を控える傾向があることはみなさんもご存じの通りです。この「外出する」という挑戦は、一見すると些細なことのように思えるかもしれませんが、彼女にとっては大きな一歩なのかもしれないと感じました。

大切なのは、他人にとっての目標の大小ではありません。自分が「何かを始めてみよう」という気持ちを持ち、実際に行動を起こすかどうかではないでしょうか。中学生のみなさんには、どんなに小さなことでも構いません。この夏、何か新しいことに挑戦してみたいのです。その経験は、きっとみなさんにとってかけがえのない思い出となり、そして大きな自信へとつながるはずです。さあ、「小さな挑戦」をこの夏、始めてみませんか？

9月1日(月)、学校でみなさんの「大きく元気なあいさつの声」が聞けることを、今から楽しみにしています。どうか、安全に気を付けて、実り多く、楽しい夏休みを過ごしてください。

明浜中学校長

西予市合同企業説明会が行われました

6月4日(水)、中学生向け合同企業説明会が開催されました。宇和中学校体育館を会場に、市内中学校5校の2年生または3年生約250名が参加しました。地元企業等の理解を深め、ふるさとへの愛情や誇りを育み、地元で働くことのイメージを持つきっかけづくりを目的に行われました。セイ、いっぱい！



合同企業説明会に参加して 2年 H・T
5つの企業説明を聞いて、「仕事についても、新しいものなどに探求心を持っている人」というのは大事なんだなあと思いました。企業説明の際に、求めている人物像に探求心を持っている人や、勉強熱心な人などが多く挙げられていました。最後説明していただいたSさんも「勉強を続けないと必要としてもらえなくなる」ということをおっしゃっていました。ですので、これから挑戦したり、ことあるごとに調べていったりしていきたいと思いました。
合同企業説明会に参加して 2年 S・M
私は今日の合同企業説明会に参加して、西予市にはこんなにも多くのすばらしい企業があることを知ることができました。その中でも西予市内でリモートワークという働き方をしているSさんの説明を聞き、多くの発見がありました。それは西予市に来てからも東京に住んでいた時と同じようにお仕事ができているそうです。私はまだ中学生だけど、今からでも将来について具体的に考えていきたいです。

愛媛県美術館「ミュシャ展」見学

6月6日(金)、本物を見に行こう!愛媛県美術館へ「ミュシャ展」を全校で見に行きました。彼の芸術は絵にとどまらず、広告や商品のデザインにも使われており、今の言葉で言うとブランドの顔となるデザインを最初に考えた人ということになります。全校で本物を見る機会なんて、本当に素敵でした。



ようこそ、H・Nさん

6月11日(水)、サウジアラビアのアメリカンスクールからH・Nさん(中1)が体験学習として明浜中学校へ来てくれました。1学期だけのことですが、仲間が増えて、皆とてもうれしそうです。日本の教育に触れ、学びを深めていきます。



歯磨き指導に来ていただきました

6月25日(水)、歯科衛生士のY・Aさん(俵津)にお越しいたいただき、1年生を対象に歯磨き指導をしていただきました。専門家からの歯磨き指導を受け、日頃、いかに磨き残しがあるかということを感じていたようです。



歯磨き指導の感想 1年 K・I

この指導で私は知らなかったことを知ることができました。詳しく言うと、「歯ブラシは硬いほうがいい」ということです。以前、私は柔らかいほうがより磨けて、歯肉を傷めないで済むのではと思っていたのですが、硬いほうが、よりまさが多くなり磨きやすいことを聞き、意外なことが分かりました。指導の中で歯を赤く染めることをしましたが、いつも歯磨きをしているし、赤くはならないだろうと期待していると、隙間に真っ赤なところが!?赤いところが見えた直後はがっかりしていましたが、有紀さんの細かい指導で、赤いところを何とかなくすことに成功しました。少し歯磨きの仕方を変えるだけで、こんなにも違ってくるのかを感じ、歯科衛生士さんってすごいなと改めて実感させられました。

今回の指導があったおかげで、くらし方が変わりまた長生きへ一歩前進できたかなと思います。これからは、家族にも共有して、笑顔をもっともっと増やしていき、自分も歯磨きの仕方を忘れずに、これからの生活に加えていこうと思います。私たちのために協力をしていただきありがとうございました。

「学校は楽しいところだプロジェクト」

生徒会企画で、現在「学校は楽しいところだプロジェクト 待ち遠しすぎるよ展」開催中!生徒玄関に掲示してありますので、気軽にお立ち寄りください。



男子バレーボール部 新ユニフォーム

市総体を見事、劇的勝利を収め、県総体への切符を紙取った男子バレーボール部員たち。

体育文化後援会費より購入させていただきました。ご報告いたします。熱く戦え!!



7月～8月の行事予定

月	日	曜	給食	行事等	備考
7	16	水	○	研修 ドリルテスト(国・数・英)	部活動休業日
7	17	木	○		
7	18	金	×	終業式	
7	19	土		県総体～26日	
7	20	日			
7	21	月		海の日	
7	22	火	-	県総体～26日(男子バレーボール部)出発9:00	
7	23	水	-	県総体(男子バレーボール部)	
7	24	木	-	県総体(男子バレーボール部)	
7	25	金	-		
7	26	土			部活動休業日
7	27	日			部活動休業日
7	28	月	-	大島育松園訪問	
7	29	火	-		部活動休業日
7	30	水	-		
7	31	木	-		
8	1	金	-	四国総体～9日 3年生運動会練習開始	
8	2	土			部活動休業日
8	3	日			部活動休業日
8	4	月	-	研修職員会議	
8	5	火	-	愛媛県中学生夏季新人ソフトテニス大会 南予地区予選(女子)津島プレーランド	
8	6	水	-		
8	7	木	-		
8	8	金	-		
8	9	土			
8	10	日			部活動休業日
8	11	月		山の日	部活動休業日
8	12	火	-	閉庁日	部活動休業日
8	13	水	-	閉庁日	部活動休業日
8	14	木	-	閉庁日	部活動休業日
8	15	金	-	閉庁日	部活動休業日
8	16	土			部活動休業日
8	17	日		全中～25日	部活動休業日
8	18	月	-		
8	19	火	-		
8	20	水	-		
8	21	木	-	職員会議 学校運営協議会	部活動休業日
8	22	金	-		
8	23	土		小中合同PTA奉仕活動→PTA委員会 2年生修学旅行説明会	
8	24	日		小中合同PTA奉仕活動(予備日)	部活動休業日
8	25	月	-	3年生補充学習	
8	26	火	-	3年生補充学習	
8	27	水	-	3年生補充学習	
8	28	木	-	小中合同職員会	部活動休業日
8	29	金	-	3年生補充学習	
8	30	土			部活動休業日
8	31	日			部活動休業日

<9月の主な予定>

- 1日(月) 始業式、第2回実力テスト(3年生)
- 2日(火) 第2回実力テスト(3年生)
- 9日(火) 運動会総練習
- 14日(日) 運動会
- 18日(木) 職員会議、運動会解団式
- 30日(火) 市新人大会